

## Caterham zieht um

Caterham Deutschland zieht zum 1. November 2016 um und bezieht ein neues Gebäude in der Königsberger Straße in Dierdorf. Direkt an der A 3 gelegen soll dort auf 3500 Quadratmetern die gesamte Modellpalette präsentiert werden. Eine kurvenreiche zweispurige Bundesstraße vor der Haustür bietet Interessenten gute Probefahrtbedingungen.

In Dierdorf stehen außerdem Presse- sowie Mietfahrzeuge zur Verfügung. In der neuen Niederlassung wird es auch einen Fahrzeugservice geben. An 30 Tagen im Jahr finden zudem am 70 Kilometer entfernten Nürburgring die „Drift Experience Days“ statt.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Caterham Seven  
Sprint.

Foto: Caterham